

Monseigneur Boivineau
Evêché d'Annecy

Menthon Saint-Bernard, le 9 mai 2016

Monseigneur,

La réponse que vous avez faite à la lettre du 26 avril de l'Association pour la Vie de la Paroisse Saint-Germain du Lac a été lue aux membres de cette Association lors de son Assemblée Générale et portée à la connaissance de nombreux paroissiens.

Elle a créé la surprise.

En effet nous essayons désespérément depuis plusieurs années de trouver une solution aux graves problèmes qui divisent et détruisent la paroisse à savoir l'animosité et l'agressivité permanentes des adversaires du Père Xavier de Dumast à son égard et à l'égard des paroissiens qui lui sont fidèles.

Nous avons alerté l'officialité de Lyon, Monseigneur Barbarin et la Nonciature. Certains ont même informé directement Rome. Nous avons écrit individuellement, collectivement et au nom de cette association qui a du être créée pour défendre la Paroisse et son actuel curé, autant d'appels au secours restés sans réponse.

La situation est toujours bloquée.

Elle le restera tant que, en toute impunité, des individus quels qu'ils soient, refuseront de regarder la réalité.

Elle le restera tant que certains de nos représentants ne pourront pas vous rencontrer pour mettre à plat le problème et ensemble rechercher une solution.

Ce qui est encore plus révoltant, pour nous chrétiens de la base, c'est de constater que le lynchage du père Xavier de Dumast est le fait de ses pairs ou de sa hiérarchie, le plus souvent relayé par des gens qui ne connaissent rien de la situation et qui se sont laissés manipuler ou qui en ont abusé pour régler des comptes personnels.

Il est l'homme à abattre. Qu'a-t-il donc fait de si grave pour mériter un tel traitement ?

Nous, paroissiens, sommes inquiets du devenir de la Paroisse Saint-Germain du Lac.

Quand le Père Xavier partira, le clivage lui restera.

Nous sommes aussi inquiets du devenir de notre curé qui, si rien n'est préalablement réglé, emportera avec lui ce climat délétère qui lui est imposé.

Monseigneur, au nom de la justice et de la vérité, au nom des valeurs de notre religion, au nom de la Miséricorde tant prônée, au nom du Christ, faisons, ensemble, cesser cette situation.

Si nous n'arrivons pas à nous parler avec honnêteté et sincérité, la Paroisse Saint-Germain du Lac, qui est pour l'instant niée et mise à l'index par certains, ne se relèvera pas malgré tous nos efforts car le ver est dans le fruit.

Changer le berger du troupeau ne transforme pas le troupeau.

Il faut régler le problème avant le départ du Père.

Il y a urgence.

C'est de notre, de votre responsabilité.

Copie : Nonciature Apostolique

Des paroissiens de Saint Germain du lac